



UN RÉDACTEUR EN CHEF PRÉCAIRE EST-IL SOLUBLE DANS L'ALCOOL ?

À la question infligée par Pierre-le-précaire en guise de représailles contre mes remontrances régulières à l'endroit de ses débordements alcooliques qui empoisonnent de temps en temps ses multiples fonctions à l'intérieur de l'asbl DoucheFLUX – dont celle, et non des moindres de co-rédac chef du présent DoucheFLUX Magazine n°7 – je répondrai pas la négative. Que ce soit dans l'alcool ou la grenadine, Pierre est heureusement insoluble. Il est trop joyeusement volubile

et tragiquement rattrapé par son érudition inépuisable pour arriver au bout de lui-même, lui-même fût-il parfois titubant, le bout fût-il toujours incandescent. À force de sombrer sans jamais couler, Pierre a fini par trouver en lui le ressort enfoui assez profondément pour relever héroïquement la tête et toiser de plus belle l'inimaginable vie qui aura été la sienne jusqu'ici et celle qui commence du haut de son tout nouveau chez lui. Jolie bascule ! Fragile exploit ! Subtil équilibrisme ! Oui, le muscle de sa volonté bande encore ! Oui, il postillonne plus loin que l'horizon soi-disant bouché de ses rêves exorbitants ! Et puisse ma réponse, ô Pierre, te monter à la tête et y supplanter métaphoriquement l'alcoolémie ambiante et l'odeur de renfermé...

Laurent



MARCHE POUR LA DIGNITÉ

En avril prochain aura lieu le Pispot Festival (date encore à déterminer), un événement musical né du constat qu'à Bruxelles, le manque de toilettes publiques se fait cruellement... sentir. Il faut que chacun ait accès à un minimum d'hygiène, clame le festival, que DoucheFLUX ne peut évidemment que soutenir.

visibilité de cette problématique est cruciale et une telle manifestation pourrait y contribuer !. Bien entendu, ce cortège sera grand et beau ou ne sera pas ! Nous comptons donc sur vous, associations et sur vous, citoyens, pour nous rejoindre !

Elle sera l'occasion pour tout un chacun de faire remonter les différentes thématiques et préoccupations des personnes sans-abri et autres précaires vers les médias et, qui sait, vers le monde politique.

Vous êtes cordialement invités à prendre part à la préparation de cet événement : élaboration du projet, préparation d'un char...

Et pourquoi pas une manifestation, joyeuse et bigarrée, rassemblant précaires et non précaires, en inauguration du Pispot Festival ? Une idée à creuser en tout cas ! La

contact@doucheflux.be



Dessin : Sylvain Brasseur